



ESTALMAT: Detección y estímulo del talento precoz en Matemáticas en la Región de Murcia

REAL ACADEMIA DE CIENCIAS

CONVOCATORIA DE LA PRUEBA DE SELECCIÓN DE PARTICIPANTES PARA EL BIENIO 2025-2027

Objetivo: Estimular el talento matemático, fomentando la afición por las matemáticas y la habilidad en su uso de estudiantes **nacidas/os en 2012 o 2013** que cursan estudios en Centros Educativos de la Región de Murcia.

Hay más información sobre el proyecto en <https://estalmat.semrm.com/> y en las redes sociales

Facebook: estalmatmurcia **X:** @EstalmatMurcia **Instagram:** @estalmatmurcia

Actividades: Se seleccionarán a lo sumo 25 estudiantes para participar en un programa de actividades a lo largo de **dos cursos académicos**, los **sábados por la mañana** de 10h a 13h (en general, **dos sábados al mes** durante el periodo lectivo), habitualmente en la Facultad de Matemáticas de la Universidad de Murcia, en el Campus de Espinardo.

Estas actividades serán gratuitas para las/os participantes, **cuyas familias deberán comprometerse a que asistan regularmente, así como a llevarlas/os y recogerlas/os a las actividades** de los sábados y también a otras actividades ocasionales, en particular a la convivencia inicial de la promoción. La superación de un cierto número de faltas de asistencia sin justificar supondrá la expulsión del proyecto.

Las actividades serán cerradas, en el sentido de que las/os participantes no tendrán que realizar tareas extras en casa.

Proceso de selección de participantes:

Consta de una prueba escrita inicial y de una entrevista posterior:

PRUEBA ESCRITA el sábado 31 de mayo de 2025, de 10:00h a 12:30h, en la Facultad de Matemáticas de la Universidad de Murcia (Campus de Espinardo), para las/os estudiantes **inscritas/os previamente** como se indica más abajo.

Las/os participantes deberán traer su propio **materia de escritura**, sin calculadoras, reglas graduadas u otros instrumentos de medida, que no están permitidos. Podrán llevar un **móvil**, pero deberán tenerlo apagado durante la prueba. Podrán traer **agua** o zumo y un pequeño refrigerio.

Inscripción hasta las 15:00h del 20 de mayo de 2025 en <https://estalmat.semrm.com/inscripcion/>

La inscripción no debe hacerla el/la profesor/a, sino una persona adulta responsable de la/el estudiante (padre, madre o tutor/a legal), pues contiene compromisos de índole familiar.

En ella se indicará el **nombre y la dirección electrónica de un/a profesor/a**, que posteriormente recibirá un correo electrónico con instrucciones para elaborar un sencillo **informe** sobre las aptitudes y actitudes de la/el estudiante relacionadas con las matemáticas. Este informe deberá enviarse **antes de las 14:00h del 23 de mayo** de 2025.

El 28 de mayo se enviará un e-mail recordatorio y con información adicional sobre la prueba a las direcciones consignadas en las inscripciones.

ENTREVISTA con las/os estudiantes con mejores resultados la prueba escrita y con sus padres, madres o tutores legales, a quienes se **citara personalmente** a través del correo electrónico consignado en la inscripción. Tras estas entrevistas se realizará la selección final de un máximo de 25 estudiantes, que serán informados personalmente. Además, la lista de participantes se publicará en la web <https://estalmat.semrm.com/>

Para cualquier consulta, pueden escribir a: estalmat@um.es

Todos los datos aportados para formalizar la inscripción formarán parte de un fichero, responsabilidad de Estalmat-Murcia, con domicilio en *Facultad de Matemáticas, Universidad de Murcia, Campus de Espinardo, 30100 Murcia* y correo electrónico estalmat@um.es, y serán tratados con fines de inscripción y/o participación en este proyecto. La inscripción y/o participación en el proyecto conlleva la cesión de la imagen de las/os participantes para su posible reproducción y difusión sin fecha de caducidad en cualquier soporte (carteles, folletos, vídeos, etc.) o publicación que Estalmat-Murcia produzca, con fines no lucrativos, para dar a conocer sus actividades institucionales. Las personas interesadas tendrán derecho a acceder al fichero para solicitar información, rectificación, oposición o cancelación de sus datos, así como a solicitar la no utilización de su imagen, previa su identificación, para ninguno de los fines no lucrativos indicados, mediante escrito dirigido a la dirección o al correo electrónico señalados.